

7月14日（水）

1年生志賀高原体験学習



1年生は、志賀高原体験学習に行ってきました。志賀高原ユネスコパークでトレッキングを行った後、環境学習の講義を受けました。生徒たちは、人の手の入っていない自然の豊かさや森の空気、香りなどを五感で感じ、新しい発見や驚きの表情を浮かべながら自然を満喫すると同時に、ユネスコスクールの一員としての意識を高めました。また、初めての学年旅行行事を通して、クラスや学年としてのよさや一体感を味わいました。

3年生南信州修学旅行



3年生は、南信州修学旅行に行ってきました。天竜川でのラフティングは迫力満点。直に自然を感じる機会に、笑顔が見られ、歓声が上がっていました。また、午後はグループに分かれ、座禅体験を行ったり駒ヶ根市の光前寺を訪れたりしました。日帰り旅行ではありましたが、3年間ともに過ごしてきた仲間と共に旅行行事を楽しみ、中学校生活の思い出の1ページを刻みました。

7月15日

2年生奈良井宿体験学習



2年生は、木曾の奈良井宿に体験学習に行ってきました。宿場町を散策しながら、歴史や文化を感じたり、資料館でお話を聞いたりすることを通して、当時の暮らしや街づくりの様子を知ることができました。また漆器体験では、箸づくりをしました。木曾ならではの体験に、互いの箸を興味深く見合い、完成した自分だけの一品に喜びの表情を浮かべる姿が見られました。